La Ciudad y La Zona

El encuentro central será en el Estadio Polideportivo

Numerosas actividades y adhesiones a la celebración del Día de la Mujer

Diversas instituciones de la ciudad planificaron encuentros, reflexiones y homenajes en el marco de esta conmemoración.

as Naciones Unidas establecieron el ⊿8 de marzo como Día Internacional de la Mujer para celebrar la lucha femenina por su participación igualitaria en el mundo del trabajo y en la sociedad en general. Tiene sus orígenes en el movimiento internacional de mujeres socia-listas de finales del siglo XIX que pro-moyía la igualdad de derechos sociales, civiles y laborales entre el hombre y la

mujer.
Sin embargo, la fecha elegida para conmemorarlo coincide con dos grandes eventos en los que las mujeres trabajadoras fueron víctimas y protago-nistas. El primero de ellos el incendio intencional en Nueva York de la fábrica textil Cotton el 8 de marzo de 1908, en el que resultaron calcinadas 146 obreras que habían ocupado las instalaciones en protesta por los bajos salarios y las inhumanas condiciones en que desempeñaban su labor.

El otro acontecimiento fue el movimiento de protesta por la falta de ali-mentos iniciado por las mujeres rusas el 8 de marzo de 1917 que desembocaría en el proceso revolucionario de octubre de ese año.

La Dirección de la Mujer, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Social del Municipio realizará hoy una jornada especial con motivo de conmemorar el Día Internacional de la Mujer. El encuentro central será en el estadio polideportivo "Islas Malvinas" del Ente Municipal de Deportes y Recreación y se extenderá de 14 a 20.

A lo largo de la jornada se realizaran diversas actividades recreativas, culturales y musicales a cargo de diferentes áreas del municipio.

Además, un grupo de emprendedores/as marplatenses participarán de una feria en la cual presentaran sus productos y servicios.

En la Plaza del Agua

Cultura Mar del Plata, en tanto, llevará a cabo una jornada artística en el escenario al aire libre de Plaza del Agua, ubicada en Güemes y Roca. La propuesta iniciará mañana a las 15.30







con la participación de la "Saga de las 7 escritoras", quienes presentarán su li-bro "Mujeres de Palabras". A las 16.30 se presentará la cantante de tango Karina Levine, quien interpretará un des-

tacado repertorio. A las 17.30 será el turno de la folclorista Florencia Cosentino que llevará a la música popular de nuestro país al es-cenario "Violeta Parra". Una hora más tarde se presentará el Grupo de coreo-grafía del Club Unión, en un colorido espectáculo con 20 artistas en escena.

Finalmente, a las 19.30 se dará inau-guración a la muestra "Mujeres Rea-les", a cargo de Mariana Puga, dentro de la nave central de la Plaza.

En la playa

Deporte Mar del Plata invita a la comunidad femenina a ser parte de una actividad deportiva en la playa en el marco de las celebraciones del Municipio por el Día Internacional de la Mujer.

Impulsada por el director de Política Deportiva Juan Manuel Aiello (foto), se realizará una jornada de Padel Surf a partir de las 9 en Cabo Corrientes.

Será en conjunto con la Asociación de Surf Argentina, la ONG Surfrider y el Club Chicas al Agua, con participación gratuita. Estarán presentes deportistas y periodistas destacadas de la ciu-

CAMM

El Centro de Apoyo a la Mujer Maltratada realizará en una actividad de difusión y prevención hoy en la Plaza San Martín a partir de las 11. Se brindará a la ciudadanía información acerca de las distintas formas de violencia que las mujeres siguen padeciendo aún con los cambios habidos en las últimas décadas.

"Hoy, a más de 100 años de aquella escalofriante violación a los derechos humanos de las mujeres, la discriminación laboral continúa, continúa el acoso laboral, continúan los salarios meno-

res, continúan las dificultades para acceder a cargos jerárquicos y participar en los gremios en forma igualitaria" se-

"Exigimos del estado argentino en todos sus niveles el cumplimiento de sus compromisos internacionales, asignación presupuestaria para la aplicación de la ley 26485 y el diseño urgente de políticas públicas efectivas para prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres".

Subasta

Conmemorando el Día de la Mujer, hoy a las 19, en el Torreon del Monje se subastarán los cuadros realizados por los artistas plásticos quienes los pintaron en el marco de los festejos de los 110 años del Torreón -entre el 28 de febrero y el 2 de marzo-. Las obras fueron donadas a la Fundación Mar del Plata trasplante y lo recaudado con la subasta será destinado a dicha institución. Los cuadros Están expuestos en el Torreón y también pueden verse visitando el perfil de Facebook: Fundación Mar del Plata Trasplante.

Bancaria

La Asociación Bancaria Seccional Mar del Plata, invita y convoca a con-memorar el Día Internacional de la Mujer, mañana en el Predio de Sierras de los Padres, a partir de las 10. La jornada, estará colmada de actividades, además de compartir un tradicional almuerzo, incluirá la faz recreativa y solidaria, para compartir un día especial entre las trabajadoras bancarias.

Por tal motivo, y en relación con la actividad sobre violencia de género organizada por el Secretariado Nacional, colicita por escritividad sobre violencia de genero organizada por el Secretariado Nacional, colicita por escritividad sobre violencia de genero escritividad sobre el Secretariado Nacional, colicita por escritividad sobre el Secretariado Nacional, colicita por escritividad sobre el Secretariado Nacional, colicita por escritividad sobre el Secretariado Nacional, con la secretariado Nacional, con la secretariado nacional de genero escritividad sobre el Secretariado Nacional, con la secretariado nacional, con la secretariado nacional, con la secretariado nacional de genero el Secretariado nacional, con la secretaria de solicitaron concurrir con un par de zapatos desechables.

Empleados de Comercio

La Secretaría de la Mujer del Sindi-cato de Empleados de Comercio de Mar

del Plata-Zona Atlántica a cargo de Carolina Pelatelli y el Secretario General, del gremio Pedro Mezzapelle rinden homenaje a todas aquellas mujeres que hicieron historia y que bregaron por la

libertad de la mujer en la sociedad toda. "El Día Internacional de la Mujer es cada vez más, una ocasión para reflexionar sobre los avances conseguidos, exigir cambios y celebrar los actos de valor y decisión de mujeres comunes que han desempeñado una función extraordinaria en la historia de los derechos de la mujer. En este sentido, no solo recordamos y reivindicamos a las mujeres trabajadoras que perdieron sus vidas en la fábrica textil en New York, sino que también seguiremos reivindicando en cada acción, la igualdad de oportunidades y de trato, oponiéndo-nos a todo tipo de discriminación o exclusión; seguiremos reivindicando a todas aquellas mujeres que trabajan día a día luchando por mejorar su calidad de vida; a aquellas que se encuentran solas; a las que llevan adelante sus hogares y mantienen una familia; a todas aquellas que con su gran aporte transforman la realidad cotidiana. En reconocimiento a la labor de todas, las saludamos en este día tan especial".

Homenaje a Beatriz Arza

La Defensoría del Pueblo del Partido de General Pueyrredon invita al acto que en conmemoración del Día Internacional de la Mujer, que se llevará a cabo el lunes 10 de marzo a las 10. en la sede del organismo (Belgrano 2740).

En la ocasión se rendirá homenaje a la ex Defensora del Pueblo, recientemente fallecida, doctora Beatriz Aída Arza, imponiéndose su nombre a la sala de reuniones.

Mujeres empresarias

La Mujeres Empresarias de la Federación Económica de la Provincia de Buenos Aires realizará el próximo viernes 14 de marzo las IV Jornadas de Mujeres Empresarias. Tienen como lema "Profundizando el cambio", se desarro-llarán desde las 9,30 en el Museo de Arte Contemporáneo de nuestra ciudad <mark>en</mark> la Avda. Félix U. Camet y López de Gomara. Los interesados podrán recibir informaciones a través del correo electrónico mujeresempresarias@feba.co-

Amas de Casa

La Liga de Amas de Casa, Consumidores y usuarios saludan a través de este medio a todas las mujeres marplatenses con motivo de celebrarse hoy el Día Internacional de la Mujer, Recuerda que sucede esta situación "por las 129 obreras textiles que dejaron sus vidas por luchar por sus derechos en la fábrica Cotton de Chicago, en el ano 1929. Felicitamos a todas las mujeres que siguen luchando por una sociedad igualitaria". Además, invitan a todas las mujeres que quieran compartir un almuerzo, que tendrá lugar el 15 de marzo, tendrán que informarse en Salta 1867 ó en el número telefonico 476.